



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 09:29

PAG - 1 -

PRIMERA ENTREGA

Jueves 12 de enero de 2006

Principales Titulares de Periódicos

La Prensa

-“Trabón” en presidencia

-Si gana el candidato de la ALN-PC será victoria para el FSLN, y si gana el de Apre se habría impuesto el PLC

-Fuerte presión para que Eduardo Gómez y Delia Arellano se conviertan en los votos 47 y 48 para Augusto Valle

-Deportan a 120 nicas ilegales

-Un vuelo particular procedente de Texas, Estados Unidos, arribó al país a eso de las 2:00 p.m. del miércoles, con 120 nicaragüenses indocumentados deportados de ese país.

-Absuelven a supuestos “tomatierras”

-El Juez Séptimo de Distrito Penal de Audiencia de Managua, Abelardo Alvir Ramos, rechazó todas las acusaciones interpuestas contra un grupo de personas señaladas como las presuntas responsables del caso del “robo” de tierras al oeste de la Cuesta del Plomo, incluidas varias propiedades del Estado.

-Ineter declara falsa alarma de tsunami

-El Instituto Nicaragüense de Estudios Territoriales (Ineter) declaró como “falsa alarma” la posible existencia de un tsunami que supuestamente amenazaba a Centroamérica ayer en horas de la noche.

El Nuevo Diario

-AN sigue acéfala

-Doble fracaso ayer al intentar elegir Junta Directiva, y Ejecutivo gana beligerancia

-Consenso logrado por la tarde fue desbaratado “a control remoto” por Arnoldo Alemán

-Arce asegura que negociación está trabada por contradicciones liberales y las bancaditas

-Quiñónez alardea informando que a su “jefecito” lo han estado llamando “el gobierno y Daniel Ortega”

-Diputado liberal casi le pega a disidentes

-Otro bochornoso episodio

-Roberto Sánchez ofendió como quiso a ex compañeros de bancada, a quienes acusó de “no sentir a Arnoldo”

-Saca “mantillas” a Jamileth Bonilla, quien pidió no hacerle caso “porque se mantenía ebrio”

-Morales Carazo lo tachó de “troglodita y cavernario”, y dijo que el nombre de “Chanchera” estaba bien puesto

-Enormes ingresos extras

-Rectores rechazan señalamientos del MECD sobre aplazados, sin embargo...

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 09:29

PAG - 2 -

- Entre la UNI y la UNAN-Managua percibirán más de dos millones de córdobas por cursos de nivelación
- A ministro García lo calificaron de “irresponsable, falta de ética, irrespetuoso y desubicado”
- Le recuerdan que un delegado de Educación aprobó los exámenes cuestionados
- Avistan ola gigantesca frente a Centroamérica**
- Alerta en costas de El Salvador y Honduras
- Pilotos de dos líneas aéreas reportaron que inmensa onda medía 80 kilómetros de largo
- En Nicaragua el Ineter señaló que todo estaba en calma, aunque “monitoreaban”

Editorial

La Prensa

La exportación de personas

“Entre los diversos temas que hay, de verdadero interés nacional, cabe mencionar el de las personas que emigran al extranjero y han sido convertidas en el principal producto de exportación. Sobre todo lo que se refiere a la emigración ilegal. Como sea, es comprensible la preocupación de los países exportadores de personas ante el endurecimiento de la política migratoria de Estados Unidos, desde donde, como se informó en LA PRENSA de ayer miércoles 11 de enero, el año pasado los inmigrantes latinoamericanos enviaron hacia sus países de origen remesas de dinero y bienes por valor de 55 mil millones de dólares. A pesar del endurecimiento de las políticas migratorias estadounidenses mucha gente seguirá yéndose o intentando irse a Estados Unidos, en busca del “sueño americano” de prosperidad y vida en libertad, a pesar de que lo correcto es que cada país tenga su propio sueño nacional, creando mejores oportunidades y condiciones de trabajo y sobre todo trabajando más para vivir con dignidad en el propio país”.

Caricaturas

La Prensa



El Nuevo Diario





MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 09:29

PAG - 3 -

Opinión

La Prensa

En letra pequeña (Fabián Medina)

“ESTAFA Que los diputados pasen horas y horas discutiendo sin llegar a un punto no es, a mi criterio, mayor problema. Ni siquiera que se insulten los unos a los otros o que algunos no conciban una Asamblea Nacional en la cual ellos no sean los presidentes. Al fin y al cabo esas son particularidades del trabajo legislativo en cualquier parlamento del mundo. Lo que resulta inconcebible es el menosprecio a la inteligencia de los demás. Un diputado sandinista se cruza a la bancada liberal por la mañana y en la tarde regresa, pálido y sudando, diciendo que andaba en misión secreta. Bien nos pudo haber dicho, tal vez resultara más creíble, que fue un ente extraterrestre el que se apoderó de su cuerpo o que todo se debió a un súbito ataque de locura. O bien, que todo se trató de un intento de estafa. Quiso vender un alma que le pertenecía a otro diablo.”

El Nuevo Diario

Agua o tilapias (Francisco Chamorro)

“Este tema del agua está siendo tratado, cada vez más, como un asunto geopolítico. El caso del cultivo de tilapias en la cercanía de la Isla de Ometepe tal vez sea el caso más emblemático de cómo el interés comercial de una compañía atenta contra el bienestar de todo un pueblo y del futuro ambiental de un recurso tan basto como el Cocibolca. Tal vez si el dueño del cultivo de tilapias fuera un tico, ya el gobierno hubiera actuado junto al apoyo entusiasta de la mayoría de la población nicaragüense, para cerrar dicho negocio, ya que parece que la población nica únicamente se mueve para “defender” su soberanía”.

El último boy scout en el enésimo show (Artemio Cruz)

“Los diputados de la Asamblea Nacional presentaron, el lunes 9 de enero de 2006, un soberbio espectáculo donde se evidenciaron dos cosas: a. Que los intereses particulares rigen cualquier estrategia política de los partidos caudillescos (el PLC y el FSLN); b. Que hay una correlación de fuerzas equilibradas, un virtual empate entre estos dos monstruos, que permitirá a la bancada del banquero o a la Azul y Blanco presidencial, convertirse en las autoridades relevantes en ese Poder del Estado. Salvo que los monstruos en crisis frenética se vuelvan a hacer el amor en el mullido légamo rojo o rojinegro. En Nicaragua, con estos tristes y desvergonzados actores, debemos esperar cualquier cosa, favor que nos hacen para nunca perder nuestra capacidad de asombro.”

Principales Titulares de Páginas Interiores

La Prensa

-PLC: hay presiones en cabildeo

-Diputada María Dolores Alemán asegura que han sido presionados por el Gobierno y Embajada de EE.UU.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 09:29

PAG - 4 -

-Supuestamente hay una tercia a favor de Augusto Valle

-Miranda reconoce otro de sus engaños

-El diputado sandinista Gerardo Miranda no ocupará su escaño durante la elección de la junta directiva del parlamento.

-Consumidores se amparan

-La Red de Defensa del Consumidor recurrió ayer ante la Corte Suprema de Justicia (CSJ) por inconstitucionalidad en contra de la Ley de Estabilidad Energética, aprobada recientemente en el parlamento

El Nuevo Diario

-Constructores exigen cuentas a MTI (Pág. 5 A)

-¿Por qué no participaron empresas de capital "centroamericano-mexicano" en El Guasaule?

-Demandan explicación sobre uso de "lista corta", en lugar de licitación pública

-Que muestren proceso de precalificación y recomendación de México que terminó viciada

-Critican papel del BCIE en contratación; señalamientos "deben ser aclarados"

-CSJ rechaza amparo en caso narcodólares (Pág. 12 A)

-Los magistrados de la Sala Constitucional rechazaron el Recurso de Amparo interpuesto por cuatro ex jueces suplentes destituidos y dos abogados suspendidos del ejercicio profesional por participar en la trama de los 609 mil dólares, y dejaron firme la sentencia dictada en diciembre pasado.

-Deuda interna debe ser reestructurada a 30 años (Pág. 13 A)

-Emisión para respaldar salvataje de bancos fue ilegal, afirma economista

-Responsables deberían ser llevados a tribunales

-Compromiso interno es más pesado que el externo

Programas de Radio

Radio Ya

Programa **El Súper Reportero**

Conduce Sergio Miranda

Tema Elecciones Parlamentarias.

Miranda dijo que la Junta Directiva del Parlamento, será integrada como lo propone Daniel Ortega.

Programas de Opinión de TV

Canal CDNN

Programa **Entrevistas CDNN**

Conduce Plinio Suárez

Invitado Rene Vargas.

Tema Elecciones de Junta Directiva de la Asamblea Nacional.

Vargas expresó, que el gobierno es débil porque no puede controlar a los diputados afines al Ejecutivo.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 09:29

PAG - 5 -

Canal 11

Programa **Causa Común**

Conduce Eduardo Gonzáles

Invitado Diputada Yamilet Bonilla.

Tema Elecciones Parlamentarias.

Bonilla dio a conocer, que la noche de hoy se reunieron las bancadas independientes, donde se conoció que el Presidente Bolaños, quien estaba actuando como facilitador en las negociaciones de consenso, “hoy se cansó y dijo hagan lo que crean conveniente”. En respuesta a eso Bonilla aseguró que se podrán de acuerdo y que mañana habrá una nueva Junta Directiva.

Noticias de TV

-La Sala Constitucional de La Corte Suprema de Justicia, emitió resolución donde manda a suspender el amparo que solicitaron jueces y abogados sancionados por el caso de los narcodólares.

(Canal 8, 24 Horas)

-El Secretario de Comunicación Ing. Lindolfo Monjaretz, en conferencia de prensa informó que el Presidente Enrique Bolaños hace un llamado a las diferentes fuerzas políticas, para que lleguen a un consenso en lo que se refiere a la elección de la Junta Directiva de la Asamblea Nacional, para que este poder del Estado no siga paralizado **(100% Noticias)**

-El Presidente de la Junta Directiva de Edad José Castillo Osejo, convocó a los diputados a sesionar el día de mañana a las tres de la tarde, para elegir a la Junta Directiva del Parlamento **(Canal 63 100% Noticias)**

-Herty Lewites afirmó, que el Dr. Arnoldo Alemán esta siendo chantajeado por Daniel Ortega con suspenderle el régimen de convivencia familiar, “el Dr. Alemán no debería de permitir eso y retarlo a que lo haga”, enfatizó Lewites. Asimismo dijo conocer a los sandinistas que lo de Gerardo Miranda no fue una maniobra política, “lo que pasó es que lo hicieron regresar amenazándolo con hacerle la vida imposible”. **(Canal 12 / En Exclusiva)**

-El Sistema Penitenciario rindió informe de buen comportamiento del Dr. Arnoldo Alemán, en lo que respecta al régimen de convivencia familiar. **(Canal 12 / Noticias 12)**